

PRESSEMITTEILUNG

Celaya, Mexiko, 02.08.2023

Witzenmann erweitert Standort in Mexiko

Am 2 August 2023 wurde in Celaya die erweiterten Fertigungseirichtungen offiziell eingeweiht. Geschäftsführer Carlos Talamantes konnte den CEO der Witzenmann-Gruppe, Dr. Andreas Kämpfe und zahlreiche Vertreter*innen aus Gesellschaft, Verwaltung und Politik begrüßen.

Produktion wächst deutlich

Mit der Erweiterung verdoppelt sich die Produktionsfläche auf rund 7.000 m². Die Bürofläche wächst auf mehr als 1.200 m². Neben Anwendungen für Verbrenner bedient das neue Werk die steigende Nachfrage nach Komponenten für die Elektromobilität.

Erfolgsgeschichte

Die gute Entwicklung des Tochterunternehmens ist auch eine Erfolgsgeschichte für die Region Laja-Bajío. Nach der Gründung 2015 mit anfangs 12 Beschäftigten wuchs die Belegschaft rasch auf 140 Mitarbeitende. Nach der ersten Erweiterung arbeiten aktuell 200 Kolleg*innen für Witzenmann Mexiko. Mit der Erweiterung wächst die Zahl der Arbeitsplätze auf 240.

Lohnende Investitionen – nachhaltiges Management

In den letzten acht Jahren hat die Witzenmann-Gruppe insgesamt mehr als 40 Mio. USD investiert und mit der Ansiedlung in Celaya nach Experten-Schätzung ca. 750 indirekte Arbeitsplätze in der Region geschaffen.

Der Standort der weltweit agierenden Unternehmensgruppe ist nach IATF 16949 und ISO 14001 zertifiziert, wurde als "Great Place to Work" ausgezeichnet und von der Region Laja-Bajío in die Top Ten der besten Arbeitgeber gewählt.

Auch gesellschaftliches Engagement und der Schutz von Umwelt und Klima genießen bei Witzemann Mexiko einen hohen Stellenwert. Geschäftsführer Carlos Talamantes und sein Team unterstützen auf vielfache Weise ehrenamtliches Engagement in der Stadt und der Region. Das Team engagiert sich für das Ziel des Unternehmens, einen Beitrag zu einer sichereren und saubereren Welt zu leisten. Im Zuge der Erweiterung werden 1.000 Solarpaneele installiert, die einen großen Teil des Energiebedarfs mit sauberer, erneuerbarer Energie decken werden.



PRESSEMITTEILUNG



Foto 1: Eröffnungsfeier am 02.08.2023 in Celaya, Witzenmann Mexiko mit Repräsentanten der lokalen Wirtschaft und Politik, Dr. Andreas Kämpfe, CEO Witzenmann GmbH (2. Von rechts) und Carlos Talamantes, CEO Witzenmann Mexiko (1. Von rechts) Foto: Witzenmann



Foto 2:
Produktion wächst deutlich
Mit der Erweiterung verdoppelt sich die Produktionsfläche auf rund 7.000 m².
Foto: Amistad, Celaya, Mexiko



PRESSEMITTEILUNG

Pressekontakt:

Witzenmann GmbH

Jochen Geiger
Östliche Karl-Friedrich-Str. 134
75175 Pforzheim

Germany
Tel. +49 (0) 72 31- 581- 745

E-Mail: jochen.geiger@witzenmann.com

Die Witzenmann-Gruppe

Die Witzenmann-Gruppe ist der weltweit führende Experte für sicheres und effizientes Leiten von Medien und Energie für Mobilität und Industrie. Stammsitz ist Pforzheim. Mit insgesamt 22 Unternehmen in 17 Ländern weltweit beschäftigt das Familienunternehmen ca. 4.300 Mitarbeiter*innen. 2022 wurde ein Umsatz von 730 Mio. € erzielt.

Gemäß dem Unternehmensmotto "managing flexibility" bietet Witzenmann als erfahrener Entwicklungspartner mit der weltweit breitesten Produktpalette an Metallschläuchen, Kompensatoren, Metallbälgen, Rohrhalterungen und Fahrzeugteilen seinen Kunden aus unterschiedlichsten Branchen intelligente Produktlösungen und Services.